

Dreck-weg-Tag 2017

Mehr als 80 Kinder packten beim Frühjahrsputz mit an



Am 17.03.2017 war es wieder so weit. Wie in den vergangenen Jahren befreiten die Schülerinnen und Schüler der Grundschule Horchheim im Rahmen des Dreck-weg-Tages das Schulgelände und die Umgebung von Müllablagerungen. Zum wiederholten Mal beteiligte sich die Schulgemeinschaft an dieser Kampagne. Ausgerüstet mit blauen Säcken und Handschuhen sorgten die fleißigen Helfer mit ihrem großen Einsatz für ein sauberes Horchheim.

Trotz zahlreicher Papierkörbe und Müllbehälter entsorgen leider immer noch Menschen ihre Abfälle am Straßenrand, im Mendelssohn-Park, auf den Wegen, Spielplätzen, Wiesen und auch auf unserem Schulgelände. Die Kinder konnten sich mal wieder darüber wundern, was sich da alles in den vielen blauen Säcken ansammelte. Zum Teil war es auch richtig eklig. Fragt man die Helfer, nennen sie zügig die "Top 3" des am häufigsten gefundenen Abfalls. "Ganz oft finden wir Bonbonpapier, dicht gefolgt von Flaschen und Papp- oder Plastikbechern". So waren innerhalb von zwei Stunden viele der blauen Säcke gefüllt. Die Kinder sind sich übrigens alle einig: "Wir wollen nicht, dass unsere Umwelt verschmutzt wird. Außerdem können Tiere den Müll fressen und daran sterben."

Dreck-weg-Tag 2017

Geschrieben von: David Janser
Freitag, den 17. März 2017 um 16:36 Uhr

Bleibt die fromme Hoffnung, dass die Hemmschwelle, Abfall achtlos in der Umwelt zu entsorgen, für Müll-Sünder nach der Reinigungsaktion deutlich größer ist.